

Le MR-IC se fait entendre

Après l'installation du conseil, l'opposition MR-IC réagit. Elle rappelle qu'elle jouera un rôle d'opposition constructive au cours de cette législature.

PAS CONTENTE l'opposition MR-IC d'Anthisnes. En cause l'article paru ce mercredi. Un article concernant l'installation du nouveau conseil communal.

Un article qui précisait que l'opposition avait été particulièrement muette ce lundi, ce qui avait fait sourire le bourgmestre Tarabella.

Mais dans cet article, par un concours de circonstances, la parole n'avait pas pu être donnée au groupe d'opposition. L'équipe MR-IC, dirigée par Noël Thewissen, a ainsi réagi. Elle a rappelé qu'elle jouera son rôle tout au long de cette législature.

Et si les MR-IC ont voté le pacte de majorité, c'est dans un souci de se montrer constructifs. « *Le message du groupe*

MR-IC était à la fois simple et positif : montrer son ouverture, son souhait de mener "une opposition" constructive et de ne pas condamner le pacte de majorité qui n'était qu'une formalité post-électorale. »

Les MR-IC veulent donc se faire entendre sur Anthisnes. Ils refusent d'être réduits à un rôle mineur. « *Nous regrettons que le bourgmestre Marc Tarabella, qui se targue d'être content d'avoir une opposition, essaye de nous dénigrer d'entrée de jeux, laissant croire que notre opposition sera muette. »*

Et si les trois conseillers se sont montrés assez discrets lors de l'installation, c'est, selon eux, « *pour se réserver aux points pratiques des ordres du jour des prochains conseils communaux. »*

Voilà donc une déclaration qui engage les MR-IC à se faire entendre la prochaine fois et donner tort aux faits rapportés. Ce qui est sûr, c'est que cela aura le mérite de réveiller les débats à Anthisnes. Un peu de tension en politique, c'est toujours savoureux.